
Siracusa. Fondi a rischio per
l'edilizia  scolastica?  Foti
replica  a  Vinciullo:  "Il
Comune è a posto"
Ultima proroga per l’aggiudicazione provvisoria dei lavori del
programma  straordinario  per  interventi  sull’edilizia
scolastica. L’ha concessa il ministero delle Infrastrutture e
dei Trasporti. I fondi restano, però, a rischio secondo quanto
spiega il deputato regionale Vincenzo Vinciullo, visto che
numerosi comuni, fra cui Siracusa e Melilli, non avrebbero
ancora  provveduto  a  completare  l’iter  amministrativo.  “Ero
assessore  al  Comune-  ricorda-  quando  i  fondi  sono  stati
richiesti, assegnati e ancora oggi non spesi”. C’è ancora
tempo, comunque, per evitare di perdere i finanziamenti in
questione. La data ultima è il 30 aprile prossimo. “Opportuno-
conclude Vinciullo- far presto e completare velocemente gli
iter per l’aggiudicazione”. Di differente avviso l’assessore
ai Lavori Pubblici, Alfredo Foti, che fornisce rassicurazioni
in merito. “Sono  tutti aggiudicati, con pubblicazione sul
sito del Comune-garantisce l’esponente della giunta comunale-
i bandi per i lavori nel settore dell’edilizia scolastica. Si
tratta dei finanziamenti del ministero delle Infrastrutture e
trasporti, ai sensi delle delibere Cipe numero 32 del 2010 e 6
del  2012.  Tali  finanziamenti,  prima  della  proroga,  erano
vincolati  alla  capacità  dell’Ente  di  aggiudicazione
provvisoria  entro  il  12  gennaio  2016,  obiettivo  centrato
grazie  a  un  atto  d’indirizzo  della  Giunta  e  alla
collaborazione  sinergica  e  proficua  tra  l’assessorato  ai
Lavori pubblici, la task force Edilizia scolastica istituita
dalla Presidenza del consiglio dei ministri ed al supporto
impagabile degli uffici.“La durata dei lavori è prevista in
120 giorni. Una boccata d’ossigeno, dunque, per il patrimonio
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edilizio scolastico che necessita sempre più di manutenzioni
ordinarie e straordinarie, per una migliore qualità di vita e
di lavoro all’interno degli istituti”.
Intanto  è  stata  indetta  anche  la  gara  per  la  messa  in
sicurezza  del  plesso  di  via  Mergulensi  dell’istituto
comprensivo  Santa  Lucia,  guidato  dalla  dirigente  Valentina
Grande. Si tratta di lavori per 700 mila euro circa.

Cassibile.  Visite  guidate
alla Grotta del Monello, Ente
Fauna:  "Vietato  dal
regolamento"
Stupore  e  preoccupazione   per  la  scelta  presa  del  Libero
Consorzio e dal Cutgana(Centro Universitario per la Tutela e
la Gestione degli Ambienti Naturali e degli Agroecosistemi) di
aprire la Riserva Naturale Integrale “Grotta Monello” a delle
visite guidate. Li esprime il consigliere regionale dell’Ente
Fauna Siciliana, Marco Mastriani. Il segretario della sezione
siracusana  dell’ente  ricorda  come  il  regolamento  dell’area
protetta consenta soltato interventi a carattere scientifico
“previa acquisizione dell’avviso dell’ente gestore”. Mastriani
spiega  che  la  presenza  dell’uomo  danneggerebbe  “la  fauna
invertebrata  all’interno  degli  ambienti  di  grotta,  il  cui
ecosistema è molto fragile”. L’Ente Fauna Siciliana chiede di
sapere se l’assessorato regionale al Territorio e Ambiente sia
stato  informato  ed  abbia  eventualmente  espresso  parere
favorevole. Chiesto, intanto, un incontro con il commissario
dell’ex Provincia, Antonino Lutri. Infine una proposta. “Se si
vuole far conoscere l’importanza naturalistica della Riserva
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Naturale Integrale “Grotta Monello” -conclude Mastriani- si
opti per una fruizione alternativa, come avviene in altre
parti del mondo, con ricostruzioni virtuali in loco, evitando
di esporre l’area a possibili alterazioni ecologiche”.

Carlentini.  Picchia
violentemente  la  madre  che
tentava  di  convincerlo  a
smettere con la droga
L’ennesimo, disperato, tentativo di convincere il figlio a
smettere di fare uso di droga e alcool. Una discussione sempre
più  animata,  sfociata  infine  in  violenza.  Il  giovane,  un
25enne, pregiudicato, lentinese, l’aveva già aggredita, poco
prima. Da qui le parole della madre che cercava di spiegargli
quanto male gli facesse la droga e di quanto indispensabile
fosse uscire da quel tunnel. Parole che non hanno sortito
l’effetto sperato. Al contrario, il giovane si è ulteriormente
adirato  ed è tornato a picchiare la donna, con violenza,
tanto da causarle delle contusioni per cui è stato necessario
il ricorso alle cure mediche. Erano le 22 circa quando i
carabinieri  hanno  fatto  irruzione  nell’abitazione.  L’arrivo
dei militari  ha evitato il peggio, consentendo alla donna di
mettersi in salvo . L’uomo è stato arrestato e condotto nel
carcere di Cavadonna.
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Siracusa.  Beni  culturali,
pare  l'attività  del  forum
promosso dal Pd
Al via l’attività del Forum provinciale de “I Beni culturali”
promosso dal Pd provinciale. Si comincia il 28 gennaio alle
17,30 nella sede della forza politica di viale Teocrito. Il
segretario provinciale, Alessio Lo Giudice e la coordinatrice
del forum, Beatrice Basile pensano ad un momento rivolto ai
portatori di interessi specifici e ai cittadini che vogliano
portare il proprio contributo di idee sulla salvaguardia del
patrimonio  culturale,  nel  rispetto  della  sostenibilità.
Previsti diversi incontri e tavoli tematici in diversi comuni
della provincia. Si parlerà dalla rete museale (che non c’è),
delle grandi aree archeologiche da riportare –o da aprire –
alla  fruizione,  dell’uso  dei  monumenti  restaurati  alla
strutturazione  di  nuovi  itinerari  sul  territorio,
dell’intervento dei privati al ruolo delle associazioni e di
finanziamenti istituzionali e sponsorizzazioni.

Sortino. I lavoratori Prosat
senza  stipendio:  proclamato
lo stato di agitazione
Stato di agitazione. Lo proclamano i lavoratori della Prosat
di Sortino aderenti all’Ugl. Alla base della decisione, il
mancato  pagamento  delle  mensilità  maturate  dallo  scorso
novembre. “Nonostante questo- spiega una nota della segreteria
del  settore  Igiene  Ambientale-  i  dipendenti  continuano  a
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svolgere  il  normale  servizio,  per  non  arrecare  disagi  ai
cittadini. Impossibile- tuona però il sindacato – che non si
riesca  ad  individuare  una  soluzione  nonostante  l’ingresso
della nuova società. La situazione resta grave”. Al sindaco
l’organizzazione sindacale chiede di convocare un incontro con
l’azienda per arrivare almeno ad un acconto delle spettanze
maturate, al fine di scongiurare il rischio concreto di uno
sciopero,  con  le  conseguenze  del  caso,  anche  in  termini
igienico-sanitarie”.

Siracusa.  Inda,
Prestigiacomo:  "Tradita  la
logica della legge istitutiva
della Fondazione"
Non  si  placano  le  polemiche  relative  al  futuro  della
Fondazione  Inda.  La  parlamentare  Stefania  Prestigiacomo
contesta  le  scelte  operate  e  parla  di  “caos,  guerriglia
politica tutta interna al Pd, che ripropone tristemente il
canovaccio delle precedenti gestioni Inda quando a fare le
scelte è stata la sinistra”. La deputata di Forza Italia ne
fa, dunque, una questione meramente politica e ricorda che
 “la  logica  della  legge  che  ha  istituito  la  Fondazione
 indicava  nel  consigliere  delegato  il  manager  economico-
amministrativo dell’ente e nel soprintendente il responsabile
delle scelte artistiche e culturali”. Stefania Prestigiacomo
riassume la vicenda ricordando che “il Governo ha nominato
consigliere  delegato  un  regista,  un  uomo  di  teatro  che  è
andato  inevitabilmente  in  rotta  di  collisione  con  il
soprintendente,  nominato  sempre  dal  Governo,  che
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incredibilmente  è  stato  licenziato  dopo  un  anno  perché
pensionato,  in  forza  di  una  legge  fatta  da  questo  stesso
governo”. Il risultato sarebbe l’ingovernabilità del Dramma
Antico. Grottesco, per la deputata, che il sindaco-presidente,
Giancarlo  Garozzo  “chieda  di  essere  auto-commissariato.  Il
tutto a pochi mesi dal prossimo ciclo di rappresentazioni
classiche”. Prestigiacomo auspica un commissariamento celere,
puntando  su  “un  uomo  d’amministrazione  come  consigliere
delegato  più  presente  a  Siracusa  e  un  soprintendente,
possibilmente compatibile con le leggi vigenti, per restituire
dignità  alla  più  alta  istituzione  culturale  siracusana  e
massimo presidio di studio e messa in scena della drammaturgia
classica in Italia”

Siracusa. Lido della polizia,
la questura cerca il gestore
per la prossima estate
La  questura  alla  ricerca  della  ditta  a  cui  affidare  la
gestione  dello  stabilimento  balneare  dell’Arenella  della
polizia in vista della  prossima stagione estiva. Le imprese
dovranno risultare già iscritte alla Camera di Commercio Le
ditte  interessate  potranno  rivolgersi  all’Ufficio  Personale
della Questura dalle ore 9.00 alle ore 12.00 di tutti i giorni
feriali,  chiamando  il  numero  telefonico  0931/495215  oppure
rivolgersi  direttamente  al  citato  Ufficio,  entro  il  20
febbraio prossimo.
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Siracusa.  "Buche  killer"
nella  quartiere  Akradina,
Cavarra: "E' un'emergenza"
Sarebbe uno dei problemi maggiormente avvertiti dai residenti
del quartiere Akradina. Si tratta dello stato di manutenzione
delle strade, che preoccupa il consigliere di circoscrizione
Luigi  Cavarra.  Parla  di  “buche  killer”,  ricordando  l’alto
numero di incidenti stradali che si verificano proprio per
questa ragione. Tra le vie che maggiormente necessitano di
interventi di ripristino del manto stradale, Cavarra cita via
Salvatore Monteforte, come via Reale e piazza San Metodio,
dove  il  “manto  stradale  e  si  sbriciola  sotto  la  pioggia
creando delle profonde buche”. Il consigliere ricorda che “la
manutenzione  stradale  è  ordinaria  quando  si  occupa  della
riparazione, straordinaria quando riguarda il rifacimento vero
e proprio”. Pur riconoscendo la crisi economica che investe le
amministrazioni, Cavarra chiede interventi concreti e celeri”.

Melilli. Ladri in un negozio
del  centro  commerciale:
arrestati dai carabinieri
Stavano  rubando  all’interno  di  un  negozio  del  centro
commerciale  Conforama.  Una  segnalazione  ha  allertato  i
carabinieri  della  Compagnia  di  Augusta.  L’intervento
tempestivo  dei  militari  ha  consentito  l’interruzione
dell’attività che in 3, pregiudicati di 31, 26 e 38 anni
stavano  conducendo  all’interno  dell’esercizio  commerciale.
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Quando sono arrivati i carabinieri, infatti, i tre stavano
rubando capi di abbigliamento. I tre, siracusani, due uomini e
una donna, avrebbero tentato di superare le barriere sonore
con la refurtiva senza essere individuati. Sono stati posti ai
domiciliari in attesa del rito per direttissima.

Palazzolo.  Giornata  della
Memoria, Pirruccio: "Non solo
ricordo  ma  occasione  per
riflettere"
“La Giornata della memoria non deve essere solo ricordo del
passato  ma  tradursi  in  un’occasione  per  riflettere  e
rinsaldare i valori fondamentali della convivenza civile”. Lo
ha detto questa mattina l’assessore all’Istruzione, Concetta
Pirruccio,  durante  l’incontro  che  si  è  svolto  nell’aula
consiliare del Comune. Una seduta aperta, dedicata proprio al
ricordo della Shoah.  Ad aprire gli interventi è stato il
presidente del consiglio comunale , Antonio Sigona che ha
ricordato  questa  giornata  che  ogni  anno  si  organizza  per
ricordare la Shoah. Un appello ad “aprire il cuore” è stato
lanciato dal sindaco, Carlo Scibetta “è un invito che faccio a
tutti – ha aggiunto – perché non abbiamo solo il dovere di
rendere omaggio, ma riflettere sul ruolo che ognuno di noi
svolge  e  sui  comportamenti  che  abbiamo  verso  chi  ci  sta
vicino”. Un momento di riflessione è stato anche tracciato dal
dirigente  scolastico  Marcello  Pisani  e  dagli  studenti  che
hanno letto alcuni brani in ricordo dell’Olocausto e della
Seconda  guerra  mondiale,  mentre  il  capogruppo  della
maggioranza Carmelita Girasole, anche a nome della minoranza
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ha sottolineato come “la facoltà di scelta dell’uomo dipende
sempre e solo dalla sua capacità di ragionamento, di sapersi
tirar fuori dal gruppo e di ascoltare la propria coscienza”.


